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StuRaMed Protokoll – 18.02.2013 

Anwesende: Colin Kip, Julia Kilian, Julia Scherke, Mirko Wegscheider, Rico Eisner, Sonja Neuser, 

Tim Vogel 

Gäste: Jeremia Herrmann (Referent für FSR-Kommunikation) 

Redeleitung: Sonja Neuser 

Protokoll: Rico Eisner 
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TOP 0:  Gäste 
Jerre, der Referent für FSR-Kommunikation, ist bei uns zu Gast. In den meisten Fachschaftsräten war 

er schon, heute sind wir dran. Er fragt uns nach unserer Zufriedenheit über die Arbeit der 

Referentinnen und Referenten für FSR-Kommunikation in der letzten Zeit und nach unseren 

Wünschen in seine Richtung. 

Mirko bringt unsere Freude zum Ausdruck, mit dem Referat eine Vernetzungsmöglichkeit zu StuRa zu 

finden, auch wenn die Medizin aus diversen Gründen an jeder Universität ein wenig „außen vor“ 

gehalten wird und sich selbst hält. Gerade in aktuellen Themen wie dem wohl wieder größeren 

Bemühen, die Pharmazie in Leipzig zu schließen, müssen die Fachschaftsräte weiter 

zusammenrücken. 

Wir regen an, die Vernetzungstreffen häufiger und zusammenrückender zu gestalten, um den 

Vernetzungscharakter zu intensivieren. Allerdings sollten sich nicht nur die Fachschaftsräte 

untereinander, sondern auch mit StuRa vernetzen. Die Zusammenführung der studentischen 

Vertretungen kann Teil einer Imagekampagne werden, die sich vom Kleinen aus auch auf StuRa 

übertragen kann und Nachwuchs und Mitarbeit bei den Studierenden generieren kann. 

Die Fachschaftsräte sind der direktere Kontakt zu den Studierenden im Vergleich zu allen 

Organisationen der studentischen Selbstverwaltung. Die Kontakte zu den Fachschaftsräten möchten 

wir weiter ausbauen und vor allem erhalten – gerade weil in den unterschiedlichen Wahlturni 

aufgebaute Vernetzungen nach und nach wieder abgebrochen werden. 

Jerre selbst möchte die Vernetzungstreffen ausbauen, die Organisation von gemeinsamen 

Sommerfesten der einzelnen Fachschaftsräte fördern, gemeinsame Treffen für Hochschulpolitik auf- 

und ausbauen und eine regelmäßig (halbjährlich stattfindende) FSR-Wahlparty etablieren. Dort kann 

der Kontakt untereinander schon früh weitergegeben werden. Außerdem soll dies eine gewisse 

Wertschätzung StuRas gegenüber den Fachschaftsräten und deren ehrenamtlicher Arbeit darstellen. 

In den letzten Vernetzungstreffen waren um die 12 Fachschaftsräte anwesend, diese Quote sollte 

gerade im Hinblick auf die Vernetzung ausgebaut werden. 

Eine große Schnittstelle der Fachschaftsräte ist die Öffentlichkeitsarbeit. Hier sollten auch die 

Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit über die Vernetzungstreffen oder das FSR-

Kommunikationsreferat auf die Fachschaftsräte und umgedreht zugehen. Ebenso könnten Ideen im 

Bereich der Hochschulpolititk ausgetauscht und gemeinsam Strategien und öffentlichkeitswirksame 

Auftritte/Veröffentlichungen organisiert worden. 

Auch das Career Center könnte die Vernetzung und die Arbeit der Fachschaftsräte und StuRas 

fördern. Wir geben Jerre einen Hinweis auf Ansprechpartner in die Richtung mit. 

Vielleicht können wir auch in Zukunft mehr Zuarbeiten für den von Jerre erstellten StuRa-Newsletter 

liefern. Der soll möglichst alle 2 Wochen herauskommen, das nächste Mal vor dem nächsten Plenum. 

Was uns noch sehr interessieren würde, ist die Zusammenarbeit mit Unternehmen und Sponsoren. 

Gerade weil wir in der nächsten Zeit viele Veranstaltungen planen und durchführen, sind wir auf 

Drittmittel angewiesen und würden gerne die Handhabung damit aus anderen Fachschaften wissen 
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wollen. 

Wir bedanken uns für den Besuch von Jerre und freuen uns, dass das Treffen jetzt zustande 

gekommen ist. 

TOP 1:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 6/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Location der Feriensitzung  
Julia regt an, bei der Größe der Feriensitzungen die Sitzung in eine gemütlichere Runde zu verlegen. 

Wir beschließen ohne Abstimmung, die Orte in die Editgrid der Ferientermine einzutragen und den 

Ort für die folgende Sitzung auf der stattfindenden auszumachen. 

Protokoll 
Wir beschließen das Protokoll mit Stand gestern Abend (MH/-/2). 

TOP 2:  Kommissionen 

Fakultätsrat 
Morgen tagt wieder der Fakultätsrat. 

Neben der Vorstellung verschiedener Projekte und einem Habilvortrag wird es um den Inhalt der 

Klausurtagung am Freitag gehen. 

Titelkommission 
Letzte Woche fand die Titelkommission zusammen. Es wurden 4 Neuanträge gestellt. Bei den 

laufenden Verfahren gehen zwei mit positivem Votum und 2 mit Ziel der offenen Diskussion in den 

Fakultätsrat. Zwei weitere laufende Verfahren werden weiter bearbeitet. 

AG Neue Medien 
Die AG wird umgestaltet werden – der neue Leiter der Arbeitsgemeinschaft ist Herr Klemm. Für eine 

konstruktive Zusammenarbeit suchen wir interessierte Studierende, die hier mitarbeiten und neue 

Konzepte für die Ausbildung der Studierenden entwickeln möchten. 

Plenum 
Letzte Woche fand ein Sonderplenum statt, das alle Punkte behandeln sollte, die vor drei Wochen 

nicht geschafft wurden. Im Laufe der Diskussion wurden folgende Dinge beschlossen bzw. zur 

Kenntnis genommen (mit * gekennzeichnet): ein Antrag auf Unterstützung des AK Ökologische 

Mensa, die Empfehlungen das Haushaltsausschusses, ein Antrag auf Unterstützung für einen offenen 

Brief als Reaktion auf geplante Öffnungszeitkürzungen in der Deutschen Nationalbibliothek, die 

Wahlordnung mit formalen Änderungen, die Anpassung der Rahmenrichtlinien zur Verbesserung 

modularisierter Studiengänge durch den Qualitätssicherungsausschuss*, die Contract Compliance*, 
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die Einrichtung einer befristeten Beauftragtenstelle für die Contract Compliance und für Inklusion. 

TOP 3:  Stellungnahmen 
Wir beschließen einstimmig, alle Stellungnahmen vorab mit einer Korrekturfrist von mindestens 24 h 

vor Abschicken über den Verteiler zu senden oder in der Sitzung zu diskutieren. 

TOP 4:  Sonstiges 
Zahlt die FSR-Beiträge. 

Career Center 
Das Career Center wird wahrscheinlich 2 Kurse für die Mediziner anbieten. 

Es wird wahrscheinlich ein Französischkurs für Mediziner eingerichtet werden. 

Sobald wir genaueres wissen, werden wir es veröffentlichen. 

Umfrage Rahmenbedinungen 
26% der Studierenden haben an der Umfrage teilgenommen. Die Studierenden schätzen ein, dass die 

Medizinische Fakultät mehr Selbststudienflächen, bessere Hörsaalbetreuung, mehr Kitaplätze u.v.m. 

braucht.  

 

 

 

 

- Die Sitzung schließt 21.16 Uhr. - 


